
 

 

 

 PROCES-VERBAL 
Assemblée Générale Ordinaire du 04/02/2020

 

Lieu : 4 rue saint Claude 95430 Butry sur Oise                                                        

Heure : début de seance à 20h00                                                               

Président de séance : Lemaître Guy                                                              

Rapporteur : Da Silva Céline                                                                      

Quorum atteint : 851 voix membres présents lors de la réunion sur 884. 

 A2DM représenté par Alexandre Duflag et Christophe Guillot ; 

 BIG WALL : représenté par Lucie Curtat et Lucas Gelpi ; 

 ’  : non représenté ; 

 CEB : représenté par Bruno Deyme ; 

 CVE : représenté par Didier Couplan ; 

 GERC : représenté par Céline Goudard ; 

 LEZARDS : représenté par Stéphane Agular ; 

  ’  : non représenté ; 

 CODIR : représenté par Guy Lemaître et Céline Goudard ; 

 TEC : représenté par Céline Da Silva. 

 

BILAN MORAL 2019 

Structuration territoriale 

 

Evolution du nombre de licenciés : 851 en 2018 ; + 3,7% en 2019 soit 884 ; + 25% en 2020 soit 1110 



 

Emploi 

’           à     à -temps pour 

effectuer 57  ’        ainsi que 12 heures de 

developpement hebdomadaires. Emmanuelle Grimal démissionne le 30 juin 2019 et elle est remplacée par 

François Gardet qui signe un CDD du 11 septembre 2019 au 28 juin 2020. 

 

Formation 

En collaboration avec la Ligue IDF et à notre demande, une formation juge de bloc N1, une formation juge 

de difficulté N1 et formation de gestionnaire EPI ont été organisés. Nous avons aussi proposés les 

formations suivantes dans notre département : 

- Initiateur SAE en octobre 201 avec 8 stagiaires à Herblay-sur-Seine ; 

- Initiateur SAE en mars 2019 avec 14 stagiaires à Franconville ; 

- Passeport orange en mars 2019 avec 16 stagiaires à Franconville ; 

- Ouvreur club en avril 2019 avec 14 stagiaires à Jouy-le-Moutier. 

 

Championnats départementaux 

   ’      tous les samedis par Olivier Gazagne de janvier 

à juin et par Céline Da Silva à partir de septembre. 

 ’  ,      accueillie par le CEB avec une organisation améliorée 

et un spectable sportif à couper le souffle avec une finale très musclée. 

Les championnats de difficultés ont eu lieu à Gonesse pour les jeunes, à Jouy-le-Moutier pour les adultes 

en contest sans voie de finale et elles ont remporté un véritable succès. Il faudra cependant apporter 

quelques améliorations lors des démonstrations des voies (clippages, interdits, baudriers, assurage, etc). 

 

Développement 

Prestations club :    ’   à   ’   ,   ’    
 ’  pendant un an (de février 2019 à février 2020) ; 

Prestations hors club :           ’  
hebdomadaire (TAP à Gonesse, EDS à Beaumont-sur-Oise) ; 6 prestations ponctuelles ont été signées (les 



 

 

stag

es 

vaca

nces, 

le centre de loisirs et Futsal à Jouy-le-Moutier,    ’    E2C à Beaumont-sur-Oise, En 

marche à Garges-les-Gonesse). 

Partenariat CDOS : dans le cadre des « Classes Olympiques », nous avons signé un projet regroupant 10 

     . ’       ’     
    ’ ssurage à 263 élèves en 2 séances de 1H30, laissant un des plus beaux souvenir de 

cette saison sportive. Tous les collégiens se réunirent afin de participer à la « Journée Olympique » de 

Jouy-le-   .            ’ r une large visibilté 

auprès des jeunes, des collectivités et des instances. 

Escaladothérapie : 4 contrats ont été signés pour un public porteur de handicap (Bois Mesnuls, Clos Parisis 

et Astréa à Jouy-le-Moutier et le SESSAD de Villiers-le-Bel à Gonesse). 

 

 

 

 

 

Evènements sportifs 

- Journée bloc à Dampierre avec 22 participants ; 

- Soirée féminine avec 12 participantes au CVE ; 

- Rassemblement interclubs de grimpe en nocturne aux Lézards ; 

- Stage féminin à Remigny avec 7 participantes ; 

- Journée bloc à Fontainebleau avec 12 participants ; 

- Journée falaise à St-Maximin avec 11 participants ; 

- Séjour falaise à Pen-Hir avec 5 participants. 

 

Communication 

La créa  ’     ’           
informer du calandrier événementiel, la mise à jour du site internet ’      et la page 
Facebook, de plus en plus active, compte 151 abonnés à ce jour. 

 

VOTE DU BILAN MORAL 2019 

      à ’ . 

 

BILAN FINANCIER 2019 



Il est présenté par Céline Goudard, trésorière du CT 95 FFME, il tient compte des provisions pour la saison 

suivante. 

Le bilan financier a   à ’ . 

 

BUDGET PREVISIONNEL 2020 

Après la p  ’   à ’ , le montant de la cotisation fédérale revenant au Comité 

  à €  .  û    ’     à 8€  ’ . 
Le nouveau club de Deuil-la-   ’      ’    . 
’       8,    ’    3,5 

heures de développement. Les salaires des 4 pros sont discutés ainsi  ’    
François/Thierry/Johann. 

      à ’ . 

 

PROJETS   ’  

-   ’  du siège social au 4 rue Saint Claude 95430 Butry sur Oise ; 

- Guy Lemaître, accompagné de Céline Da Silva, est élu pour représenter les clubs à AGO de la FFME 

les 4 et 5 avril 2020 à Bordeaux et à ’          à  ; 

- Instruction de 2 sessions de formation continue Initiateur SAE uniquement à la demande de Véronique 

Simonnot, responsable au pôle formation à la Ligue IDF ; 

-    ’           
     +    ’  étant de  ’accès de la pratique de 

’   ’    ; 

- ’       : 2 oranges pendant les ISAE, 1 vert et 1 bleu ; 

-           , œ    
prépa aux passeports, etc ) 

- Partenariat (Croix Rouge ou CDOS ou pompiers) pour organiser une formation au PSC1 en fin de 

    ’     ’  à   ISAE pour nos bénévoles ; 
-    ’   négociation ; 
- Participation à la journée Olympique en collaboration avec le CDOS le 21/06/2020 au CDFAS ; 

-  à  ’  -home 6-8 pers pour le Blokuhaka les nuits du 3-4-5/07/20. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES AGO FFME 

Quelles sont les préconisations prévues par la FFME concernant les affaires ’   ? 

Quels seront les nouveaux critères de labellisation ? 

 

  ’  

Prévu en date du mardi 9 juin 2020 même endroit, même heure. La mise en place du calandrier sportif 

2020-2021 sera le sujet principal et ce  ’    ,   ô  
compétition à la Ligue IDF et invitée de marque.     ’  ’   
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              . ’  à   
          ’       -

2021. 

 

FIN DE SEANCE : à 22h30. 

 


